

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Asesinan a una mujer en habitación de hotel

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Al abrir una de las habitaciones del Hotel Jacarandas, localizado en la Colonia Atlampa, Alcaldía Cuauhtémoc, personal del establecimiento descubrió el cadáver de una mujer con signos de violencia.

De acuerdo con reportes preliminares, todo apunta a un feminicidio.

La víctima presentaba golpes en la cara, así como posibles huellas de estrangulamiento, indicaron servicios de emergencia.

El personal del hotel reportó el hallazgo luego de ingresar a la habitación 404, por lo que alertaron a sus jefes y fueron llamados servicios de emergencias.

En el sitio, paramédicos constataron que la persona no contaba con signos vitales y de inmediato dieron parte a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para que realizará las diligencias correspondientes.

“Se trata de una femeni-na muerta por golpes”, indicó un elemento de la Policía, al respecto.

La mujer llegó al hotel acompañada presuntamente de un hombre y se habría registrado como Susana; sin embargo, en el lugar no fue encontrada ninguna persona más.

Hasta el momento, no hay nadie detenido debido a que el responsable habría huido del lugar tras cometer el feminicidio.

El cuerpo de la mujer, de unos 25 años, fue levantado y sacado por el estacionamiento del inmueble para ser llevado al anfiteatro para practicarle la necropsia.

Por este hecho, será iniciada una carpeta de investigación por feminicidio de acuerdo con los protocolos.

Policías de investigación buscarán testimonios, además de revisar las cámaras de videovigilancia localizadas en la zona donde ocurrió el crimen para ubicar las características y movimientos de su acompañante.



El homicidio ocurrió en la habitación 404 del hotel; la víctima tenía golpes y huellas de estrangulamiento.



El hotel se ubica en Circuito Interior y Flores Magón, en la Colonia Atlampa.

FGJ

/// Ingresó al establecimiento acompañada de un hombre; horas después, uno de los trabajadores del hotel tocó a la puerta, pero al no recibir respuesta, ingresó y encontró el cuerpo sobre la cama".





77 Mujeres Matan a mujer en hotel

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO. Al abrir una de las habitaciones del Hotel Jacarandas, ubicado en la Colonia Atlapa, Alcaldía Cuauhtémoc, personal del lugar descubrió el cadáver de una mujer.

De acuerdo con reportes preliminares, se presume que se trató de un feminicidio, ya que la mujer tiene golpes en la cara y posibles huellas de estrangulamiento.

El personal del hotel reportó el hallazgo en la habitación 404 y fueron llamados servicios de emergencias, quienes dieron parte a la Fiscalía capitalina para que realizará las diligencias.

La mujer llegó al hotel acompañada de un hombre y se habría registrado como Susana, pero en el lugar no había ninguna persona más.

El feminicidio ocurrió en un hotel, adonde la víctima llegó con un hombre.

El cuerpo fue levantado y sacado por el estacionamiento del hotel.

FGJ INVESTIGA

Hallan cuerpo de mujer dentro de un hotel

Ayer por la tarde, el personal de limpieza de un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc descubrió el cuerpo de una mujer con huellas de violencia y estrangulamiento. Los hechos ocurrieron al interior del Hotel Jacarandas, ubicado sobre Circuito Interior y Flores Magon, colonia Atlampa.

De acuerdo con los testigos, la mujer había ingresado con un hombre a bordo de un automóvil, pero no se sabe más de su acompañante. El personal de limpieza del hotel detectó que no había nada de ruido en la habitación donde estaba el cuerpo, por lo que ingresaron a la habitación. **La Prensa**



ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Encuentran a mujer golpeada y muerta

Fue hallada al interior de una habitación de hotel ubicado en calles de la Colonia Atlampa

KARLA RIVAS

Con señales de haber sido golpeada hasta la muerte fue encontrada una joven sin vida al interior de una habitación de hotel ubicado en calles de la Colonia Atlampa en la alcaldía Cuauhtémoc. Hasta el momento no se reportan personas detenidas por este hecho.

La tarde de este lunes, una mucama tocó a la puerta de un cuarto para poder entrar a realizar la limpieza, pero se llevó tremendo susto al observar a una joven inconsciente con graves heridas en su cuerpo por lo que dio aviso a las autoridades del hotel Jacarandas ubicado sobre la esquina de Circuito Interior Paseo de las Jacarandas y Ricardo Flores Magón

Trabajadores al no obtener respuesta por parte de la joven de 25 años de edad de inmediato solicitaron a los cuerpos de emergencia.

Hasta el sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC quienes al ingresar al cuarto y ver la horrible escena solicitaron apoyo médico, una ambulancia adscrita a la emergencia llegó para brindar los primeros auxilios a la joven.

Nada pudieron hacer por ella pues la golpiza que le propinó su agresor terminó con su vida.

La zona quedó a resguardo de uniformados hasta el arribo de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales así como de personal especialista en feminicidios, quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente a fin de continuar con las investigaciones y de que familiares acudan a reconocerla

Hasta el sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; nada pudieron hacer por ella pues la golpiza que le propinó su agresor terminó con su vida.





Hasta el momento no se reportan personas detenidas por este hecho
/JOSE MELTON



No fue jacarandoso y la mató en hotel

YARA SILVA

Una mujer fue hallada muerta al interior de la habitación de un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc. Ella llegó acompañada de una persona que la abandonó en el lugar.

Ayer por la tarde, trabajadores del hotel Jacarandas pidieron ayuda de los policías porque en uno de los cuartos hallaron a una mujer inconsciente.

Al llegar al lugar ubicado en la avenida Río Consulado Flores Magón, de la colonia Atlampa, paramédicos encontraron a la víctima con golpes en el cuerpo y señales de asfixiada.

Debido a los signos de violencia que presentaba, los agentes acudieron al sitio para indagar el caso.

DEPASO. Ante ellos, los empleados del lugar indicaron que la joven entró al hotel acompañada por una persona que supuestamente salió del lugar a bordo de un automóvil.

En su declaración, también dijeron que la fallecida, de unos 25 años, no era conocida en el sitio.

Los policías indagan en las cámaras de vigilancia del hotel y de las calles de la zona para dar con la persona que acompañaba a la víctima.

El cadáver sin identificar fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial.



MATAN A JOVEN A GOLPES EN HOTEL DE PASO

● Un nuevo feminicidio se registró en la Ciudad de México, al ser asesinada a golpes una joven, de 25 años, dentro de la habitación 404 del hotel Jarcarandas, ubicado sobre Circuito Interior y Flores Magón, en la colonia Atlapampa, alcaldía Cuauhtémoc. La policía revisa cámaras de videovigilancia para ubicar al asesino.



Encuentran muerta a mujer en un hotel

Otro feminicidio en la CDMX fue descubierto por policías al interior del hotel Jacarandas, ubicado en Circuito Interior y Eje 2 Norte, colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc; la mujer de 30 años tenía golpes en el cuerpo.





Camioneta se atora en socavón en Polanco

EL VEHÍCULO SE QUEDÓ ATRAPADO en el agujero que provocó una fuga de agua en la esquina de las avenidas Ejército Nacional y Edgar Allan Poe, a dos cuadras de la calle Moliere. El automotor tuvo que ser retirado por una grúa de la SSC, mientras que personal de Sacmex reparó el desperfecto.

EN POLANCO

Camioneta cae en socavón

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En la esquina de Edgar Allan Poe y Avenida Ejército Nacional en la colonia Polanco, ayer una camioneta se cayó en un socavón, que se habría formado tras una intensa fuga de agua potable que los vecinos de la zona reportaron oportunamente a las autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Debido a la profundidad del hoyo, el vehículo ya no pudo salir, por lo que elementos de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) pidieron al apoyo de una grúa para enganchar la unidad y retirarla.

En entrevista, el conductor se quejó que toda la Ciudad de México está llena de baches y socavones, lo que pone en peligro a los automovilistas y, sobre todo, a los motociclistas, quienes incluso podrían perder la vida tras sufrir alguna caída en esas cavidades. “Gracias a Dios, no pasó nada que lamentar desde el punto de vista físico, pero estas cosas no deben suceder”, sentenció.

Tras el incidente, trabajadores del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) repararon la fuga.



El afectado reclamó que la CDMX está llena de baches

PELIGRO



Socavones ponen en riesgo la vida de automovilistas

